

Infinity

～ 2 学期スタート 学年集会 ～

9/1（月）2 学期早々に学年集会をしました。以下、内容を簡単にまとめました。大切な話を沢山したので、読み返して振り返りに活用してください。また、ご家庭でも是非ご確認ください。

キャリア支援部より

指定校推薦について説明がありました。まず、要項の内容含め三者面談でもお伝えしたことを改めて全体で確認しました。さらに、今後の動きなど注意点を共有しました。詳細は別紙配布しているので、指定校推薦を考えている場合はご家庭でも必ずご確認ください。

新着任者紹介

この度、大野先生の後任で参りました山照孝子です。10 年近く前に本校で勤務していました。（先輩先生命名「サンシャイン山照」このシャレ、わかるかな？）南北に長～い廊下を歩くと、色々なことが思い出されます。（夜の不思議な体験も・・・）皆さんとは主に授業で出会うことになります。よろしくお願いします。（いっぱい質問してね）
将来の夢：小遣い稼ぎのできる猫アーティストになって、充実した年金生活ライフを送る
多種多様な猫情報をお待ちしていますにゃ。



生活面（学年生徒支援部担当）より

夏休みは落ち着いて過ごせましたか？もし、事件・事故、悩み事なども含め、報告・相談があれば、遠慮なくしてください。一人で抱えないようにしましょう。

さて、「克己、夏の 40 勝」の話を覚えていますか？勝ちきれなかった日もあったかもしれませんが、多分きっと皆さんにとって今までの人生で一番頑張った夏になったのではないかと思います。そんな自分を自分自身で讃えてあげてください。（全員で拍手をしました。）

そして、「踏ん張りどころ」ですね。これも前回の集会で話をさせていただいたことです。（※学年通信 48 号参照）今も、これからも「踏ん張りどころ」があります。ましてや受験なので、合否の結果も受け止めながら踏ん張っていかなければならないんです。そうすると、継続することが大切になりますね。しかし、継続には敵が多い。継続にとって一番の敵は何だと思いませんか？それは「自分自身にがっかりすること」らしいです。そうはならないように「できたことや良い部分に目を向けること」や、「仲間と励まし合っていくこと」など、こんな前向きなマインドが大切だと思いませんか？それを踏まえた上で皆さんはどんな 2 学期にしていきたいですか？一緒に頑張っていきましょう(^ ^)/応援しています☆

進路面（学年キャリア支援担当）より

いよいよ受験本番。改めて皆さんに伝えたいことは、やはり「ちゃんとしよう」です。報告・連絡・相談はもちろん、手続きとか、書類提出とか、抜かりなく「ちゃんと」やりましょう。あと、勝手な自己解釈は NG です！受験の失敗あるあるの原因で多いのが「勝手な思い込み」です。ミスがあってはならないので、必ず確認をしながら進めていきましょう。

あなたたちの力を受験で 100% 発揮できるように、いくつか話をさせていただきました。

まず、「いつもどおり」を大切にしてほしい。人生の先輩として、私の失敗談も少し話しました。本番直前にアタフタしても無駄どころか、「いつもどおり」が崩れるとマイナスしかありません。いつもどおりの時間に起きて、いつもどおり友だちと過ごして、いつもどおり寝る。こういった安定したサイクルは何だかんだ最強です。

さて、受験で力を発揮するためには、もう少し何かが必要ですね。例えば、50m 走の場면을想像してみてください。あなたの力を 100% 発揮するためには、コンディション管理だけでいいの？実は、もう一つ重要なことがあります。それは、「応援してもらること」です。あなたは応援してもらえる人になれていますか？夏休みは家庭生活を軸に過ごしましたが、受験生だからと言って家のことを何もしなかった、なんて人はいませんよね？また、前述したように「いつもどおり」は大切です。それを受験だからという理由でないがしろにははいけません。学校生活をないがしろにする人は応援されません。そういった意味でも、やはり「いつもどおり」は大切なことなんです。

まとめると、やるべきことを「ちゃんと」して、「いつもどおり」の生活を大切にする、ということです。 ※「ちゃんと」通信 43 号参照

2 年半皆さんを見てきて、あなたたちの力がしっかり発揮できているときは、やっぱりこれができているときでした。思い返せば、2 年半これを継続してきたんだなあと、改めて 45 回生の強みを確認しました。「あたりまえ」＝「強み」という話を覚えていると思いますが、45 回生の強みはコレなんです。今までの行事などでもこの力を発揮してきましたね。ぜひ受験でも、この力を発揮してほしいと思います。受験だからと言って特別な何かをするのではなく、改めて自分たちの強みを確信し、それを信じてやり切りましょう。そして、皆さんを支えてくれている人たちに感謝の気持ちを忘れず、やるべきことを「ちゃんと」して、「いつもどおり」を大切にしていましょ

学年主任より

2 学期が始まりましたね。とりあえず皆さんの元気な顔が見られて安心しています。ただ、今後も体調管理には十分気を付けてください。部活動を引退し、勉強を軸とした夏休みを過ごしました。体力面はどう変化（劣化）したと思いますか？さらに近年、異常気象が続き、まだまだ猛暑が続く中ですが 1 ヶ月後には体育大会があります。勉強もスポーツも、やはり体が資本です。良い結果は良い習慣に宿ります。猛暑に負けないよう生活習慣を大切にして、2 学期良いスタートが切れるように☆

加えて、私からは生活面、進路面からお話ししていただいたことを少しかみ砕いて話をしました。ほとんど内容が同じなので、割愛させていただきます。